

5. Januar 2022

Die Menschen werden optimistischer

Meine Kinder, anhand der vielen Menschen weltweit, die friedlich auf die Straße gehen und so ihren Unmut wegen der Ungerechtigkeiten kundtun, seht ihr, dass die weltlich-orientierten Menschen langsam optimistischer werden. Ein großer Teil ist zwar noch im großen Nebel der Verwirrung und Verschleierung durch die andere Seite gebunden, aber es werden täglich mehr, die aufwachen und sich friedlich mit einreihen, in die große Zahl der Spaziergänger weltweit. Alles wird gut! Amen.